## ベトナム社会主義共和国独立78周年記念レセプション 岸田内閣総理大臣メッセージ

令和5年9月6日

日本国政府及び日本国民を代表し、ベトナム社会主義共和国の独立宣言78周年記念日に際し、心からお慶び申し上げます。

私は、国会議員として初当選してからの25年来、日越友好議員連盟のメンバーとして活動し、現在は顧問を務めております。ベトナムは私にとって最も思い入れの深い国の一つです。ベトナムを訪れる度、熱気と活気にあふれる街並みに圧倒され、ベトナムの力強い発展を目の当たりにし、日本とベトナムの協力の大きな可能性を肌で感じてきました。

日越外交関係樹立50周年、日 ASEAN 友好協力50周年という歴史的な節目を迎えた日本とベトナムの友好関係は、かつてなく深まっています。

日本にとって、ベトナムは「自由で開かれたインド太平洋」を実現する上で、要となる重要なパートナーです。現下の複雑化する国際情勢において、法の支配に基づく自由で開かれた国際秩序を維持・強化しつつ、連結性の強化、自由貿易の推進、海洋の安全の促進等、両国が地域と世界の平和と繁栄のために緊密に連携していくことがますます重要となっています。

また、日本企業にとってもベトナムは重要なパートナーであり、ASEANの中でも最も有望な投資先の1つです。

さらに、在日ベトナム人の方々は、日本の経済・社会を支える大きな存在となっています。現在、約50万人のベトナムの方々が日本の各地で活躍をしています。

今後も、日・ベトナム関係のあらゆる側面において一層、協力関係が深まることを 期待します。日ベトナム関係の新たな50年に向けて、共に歩んでいきましょう。

独立78周年、誠におめでとうございます。